

Pour tout l'or du monde !

Le projet Pascua Lama est bien réel ! Une multinationale veut déplacer un glacier dans le but d'éteindre sa soif d'or !

A l'heure où l'eau commence à devenir un sérieux problème sur notre planète, la compagnie aurifère propose, ni plus ni moins, que de déplacer un glacier pour pouvoir exploiter en toute tranquillité la mine d'or qui se trouve en dessous. Et ce, malgré les dizaines de milliers de chiliens vivant, en grande partie, grâce à l'eau fournie par le glacier. L'article intégral en lien
Chez www.hoaxbuster.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 24 novembre 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5869-pour-tout-l039or-monde.html>